
【西原村支援活動/LCIF,支援金活用】 

 

【2016.7.4】西原村役場(村長室) 

面談者・・日置村長、内田副村長、熊本県北広域本部 橋本課長 

肥後東ライオンズクラブ・・会長 L 岩井、幹事 加田 

・支援内容について説明をする。資金、事業的支援では無く、物を贈呈する形の支援活動。

例・・街灯、ベンチ、教育器具等 

副村長が、中心となってリストを提出してもらうことになる。 

肥後東ライオンズクラブ窓口は、加田 

 

【2016.7.5】キャビネットアラート委員会委員長 L.玉川 孝へ事前申請書を提出する。 

＊代表世話人 L.米澤義一よりアドバイスを受ける(前日 L 玉川へ報告) 

 

【2016.7.6】 

加田 様  ← 内田＠西原村 拝 

 

お世話になります。 

お申し出について、村長等と協議しました結果、子供たちの学習支援において、学校が求め

ている 

電子黒板を御相談することにいたしました。 

１セット ６５万円程度で、各学校の要望は以下の通りです。 

ご支援いただける金額と相談させて頂いて、導入する学校を決めればと思っています。 

ご検討の程、よろしくお願いします。 

 

１セット： ６０型電子黒板  ノートパソコン  スタンド等 → 金額：約６５万円 

 

１ 山西小学校   ６５万円  ９台     ５８５万円 

２ 河原小学校   ６５万円  ４台     ２６０万円 

３ 西原中学校   ６５万円  ４台     ２６０万円 

     計            １７台   １，１０５万円 

 

＊L.桑田からは、プロジェクター3 台 グランド整備用器具 1 台 通学路道路標識 

        プール高圧洗浄機 

 

 

 



【2016.7.12】 

 標記の件、昨日のアラート委員会で審議させて頂きました。 

さらに具体的な内容を煮詰めて頂き、予算書も提出して頂きますようお願いいたします。  

 前向きに検討させて頂く事になりました。 

お手数をお掛けしますが宜しくお願いいたします。 

 尚、私は昨日をもちまして３３７－Ｅ地区アラート委員長の職を終えました。 

短い時間でしたがご協力を賜り誠にありがとうございました。 

桑崎前ガバナーが引き続きアラート委員長に就任されました。 

 今後も引き続きアラート委員会にご協力を賜りますようお願いいたします。 

熊本葵ライオンズクラブ 玉川 孝 拝 

 

【2016.7.13】 

肥後東ライオンズクラブ 

  幹 事  加田哲郎 様 

 

おはようございます。西原村副村長の 内田 です。 

ご支援の件、キャビネット委員会でご承認いただいたとのこと、本当にありがとうござい

ます。深く感謝申し上げます。 

機材につきましては、学校の先生方の要望もあり数台導入しておりますので、出来ましら 

同様の機材で統一的な取扱いが出来ればと思っております。 

よろしくお願い致します。 

On 2016/07/13 5:37, 加田哲郎 wrote: 

西原村役場 

副村長 内田安弘様 

  

おはようございます。肥後東ライオンズクラブ 加田です。 

早速ですが、先月お話をさせて頂きましたご支援の件につきまして、ライオンズクラブ

キャビネット委員会にて事前申請の承認を受けました。今後は、ご要望のあった内容に

ついて具体的な実施方法や日時、支援器材の詳細な明細についてお聞きし、再度本申請

の形をとらせて頂きます。 

まずは、ご要望器材の器種名等に指定(スペック)があるのか、あるいは当クラブで選定

可能なのかご確認をしたくご連絡を致しました。大変や忙しいところ申し訳ございませ

んが、後程お電話を致します。宜しくお願い致します。 

  

肥後東ライオンズクラブ 幹事 加田哲郎 



【2016.7.21】 

Subject: Re: 支援器材の件 

 

加田 様  ← 内田＠西原村 拝 

 

お世話になります。 

メールありがとうございます。 

現在、各学校に照会中で、まだ取りまとめが出来ていません。 

出来るだけ早く取りまとめを行いご報告申し上げます。 

 

対応が遅く申し訳ありません。 

今後ともよろしくお願いします。 

On 2016/07/21 4:33, 加田哲郎 wrote: 

西原村役場 

副村長 内田 安弘様 

 

【2016.7.29】西原村役場 教員委員会 課長塚元様 面談 

熊本富士ゼロックス S阪梨、蔵座部長 加田 

提出リストについて、メーカー名・機種名のリストをもらう。 

熊本富士 Xeroxの仕事として 

現行機種で対応可能なもの、新機種への変更しなければならないものに振分けを現場の意

向を聞きながら最適な機種を設定する。リストアップ後、キャビネットへ本申請を提出し、承認

を得る。 

＊富士 Xeroxよりリストアップを待つ。 

 

西原村役場 

副村長 内田安弘様 

 

お世話になります。 

本日 10 時前に教育委員会塚元様にお会いし、リストに記載されています機種別のメー

カー名と型式を教えて頂きました。 

素早いご対応に感謝致します。早速、同行致しました当クラブ会員阪梨 L に現行機種で

の対応や新機種での対応とに振分けをしてもらい本申請を致します。また、OA 機器で

ある為に旧式のものについては、一部周辺機器等の変更も予定致しております。最終的

には、現場で最適機器にする予定です。 



ご挨拶をしてからと思いましたが、御姿が見えなかったので失礼させて頂きました。 

まだまだ復興への道は、始まったばかりですが、今後とも宜しくお願い致します。 

本申請の結果が、分かり次第ご連絡を致します。 

 

 

【2016.8.24 西原村教育委員会対応】 

熊本富士ゼロックス 阪梨 S(L.大宮代理) 

 

昨日西原村教育委員会：塚元課長様と面談し、支援品リストの内容が確定 

しましたのでご報告致します。 

＊下記の器材を残し、教育器材関係は、見積が出る。 

＜リスト内容の補足＞ 

※添付リスト内でグレーハッチングしております下記 8商品につきまして 

 は、塚元課長様経由で現場の方へ連絡いただき、見積りをとって頂く様、 

 お願いしました。 

①耐火金庫②熊本県立体地図③壁掛け扇風機④特別仕様ゴザ⑤ポップコーン製造機 

⑥クーラーボックス⑦強力焼き物器⑧ガス台&鉄板セット 

 

 

【2016.8.29 キャビネットへ本申請提出】 

お世話になっております。 

阪梨です。 

 

本日西原村教育委員会：塚元課長様へ連絡し、支援品リストの内容を一部 

変更しましたのでご報告致します。 

 

＜変更内容＞ 

①耐火金庫・熊本県立体地図はリストから除外。 

※塚元課長了承済です。 

②にしはら保育園・村立のぎく荘様から要望が出ていた商品は、今回のリスト 

 から除外。 

※理由としては塚元課長の管理外組織の為、分けてほしい旨要望があった事と、 

 リスト対象品見積りは直接にしはら保育園・村立のぎく荘から業者へ依頼して 

 いる為、もう少し時間がかかる為です。 

 

＊阪梨さんより報告を受け、8月 27日にキャビネットへ本申請を提出する。 



【2016.9.16】 

337E 地区キャビネット L 桑﨑様 

 

いつもお世話になります。 

西原村教育支援申請承認ありがとうございます。 

お問合せの件ですが、 

①現物支給品については、当クラブ会員 L 大宮(熊本富士ゼロックス株式会社)より支給

品取扱い業者へ見積を取り、且つ L 大宮の支援もあり、現状価格よりも安価で納入する

ことが出来るように致しました。また納品の際には、各学校へ設置等を窓口を一つにし

て効率良く作業を致します。＊支給品納入価格は、提出している通りです。 

 

②納品については、まず西原村役場にて当クラブ会長 L 岩井より日置村長へ目録を渡

します。その際には、報道各局へ取材依頼をし報道する段取りです。また、各学校へは

教育委員会を通じて、当クラブ会員と熊本富士ゼロックス担当者及び納入業者とで行い

朝礼等にて贈呈式を予定致しております。また、支給品には、Lions 国際協会のシール

(大中小)を作成し貼る準備をしてます。 

 

以上、贈呈式の日を西原村と日程調整を致しますので、できる限り早く実施をして教育

現場の復興を実現し震災前と同じような教育現場に戻したいと考えてます。 

 

肥後東ライオンズクラブ 加田哲郎 

 

 

Subject: Re: 西原村学校支援の件 

 

加田 様 

  

先ほどお送りした通りですが、条件付きで承認の内定は出ております。 

  

現物支給が原則ですが、その際は購入先の選定について会員の取扱店の入札

を、との意見が出ました。 

  

それから受け渡しのセレモニー関係はどうなっておりますか？ 

  

以上についてご意見をお聞かせ下さい。 

  



桑崎 

 

Subject: 西原村学校支援の件 

 

337E 地区キャビネット 

L.桑﨑様 

 

いつもお世話になります。 

早速ですが、昨日キャビネットにて開催されました熊本地震支援の会議で、当クラブの

西原村教育支援申請の事案は、承認されましたでしょうか? 昨日の当クラブ例会の際に、

会員の皆さんへアナウンス致しましたので、宜しくお願い致します。 

 

＊LCIFにて支援決定 10/22 L.桑﨑電話にて確認をする。 

相見積の提出依頼→再度 S.阪梨へ依頼をする。 

 

【2016.11.2】メール送信 

L.桑崎様 

 

いつもお世話になります。 

早速ですが、熊本震災支援の「西原村教育器材支援」関して、8 月に提出した器材の一部に

型式変更となった器材が発生致しました。再度、今回の相見積を依頼した際に分かりました。 

よって来週に提出する見積書について、一部型式変更となった器材にて再度提出を致しま

す。 

(前回の見積書と変更の見積書及び、相見積書を提出致します) 

 

以上、宜しくお願い致します。 

 

肥後東ライオンズクラブ 加田哲郎 

 

 

【2017.1 月 6 日(金)】 

いよいよ、贈呈式に向けて動き出す。 

 

岩井様 

おはようございます。 

西原村役場副村長:内田様より贈呈式の予定日の連絡がございました。 



下記の記された日時の中で、ご都合の良い日を選択して頂き、加田まで連絡をお願い致

します。日程決定後の段取りについては、内田副村長と摺合せをし報告を致します。 

尚、マスコミ等への連絡については、役場取材の有無を含めて確認を致しております。 

 

阪梨様 

お世話になります。 

最終器材名の確認と学校別での一覧表作成をお願い致します。 

贈呈式の際の目録に内訳として付け加えます。 

また、各施設の設置(納品日)については、役場教育委員会と調整をして頂き、決まり次

第日時の連絡をお願い致します。 

＊できる限り、納品には会員の誰かに立ち会って頂き、学校関係者へ挨拶をしたいと思

います。 

 

佐藤様 

目録の作成に関しましては、寄贈する器材が多数であるため、施設別に〇〇学校教育器

材〇〇点、□□学校・・ ＊内訳は、別資料に記載。と言う形で良いかと思います。 

＊寄贈器材一覧の内訳は、阪梨様より送付され次第、転送を致します。 

 

 

 

From: 内田 安弘 [mailto:uchida-y@vill.nishihara.kumamoto.jp]  

Sent: Friday, January 6, 2017 6:27 PM 

To: 加田哲郎 <wtgkc124@ybb.ne.jp>; '内田 安弘 西原村支援' <uchida-

y@vill.nishihara.lg.jp> 

Cc: 荒木 勇作 株式会社 イワイホーム <araki@iwaihome.jp>; president@iwaihome.jp; 

sakanash@kmx.fujixerox.co.jp; kiyomi-k@bc4.so-net.ne.jp; omine@higobank.co.jp; Do ヨネザ

ワ 斉藤 寛樹 <saitou@do-yonezawa.com> 

Subject: Re: 教育器材器材目録贈呈式の件 

 

加田様 

Ｃｃ：関係する皆様 

 

西原村副村長の内田です。 

 

あけましておめでとうございます。 

昨年は本当にお世話になりました。 
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今回の申し出ありがとうございます。 

村長、教育長の日程を確認しましたところ、予算査定等が入っておりますので、 

16日（月）、17日（火）、19日（木）のいずれかで、時間は午前 11時半頃からで 

お願いで来ませんでしょうか。 

 

よろしくお願いします。 

On 2017/01/06 7:08, 加田哲郎 wrote: 

西原村役場 

内田様 

  

おはようございます。 

今年も宜しくお願い致します。 

大変遅くなりましたが、昨年からお話をさせて頂きました西原村小中学校への教育器材

支援の事案ですが、ライオンズ国際協会より承認がありましたので ご報告を致します。 

尚、各学校への設営、設置につきましては、窓口である「熊本富士ゼロッス」と教育委

員会との間で調整を致しますが、その前に「目録」贈呈式をしたくご連絡を致しました。 

日程としては、1 月 16(月)、17 日(火)、19 日(木)、20 日(金)の何れかの午前中にお願い

できれば助かります。 

また、日置村長のご在席もあれば幸いです。 

当クラブからは、会長岩井、会員の桑田(桑田歯科医院)を含め 4～5 名程で伺う予定で

す。 

大変お忙しい時期ではありますが、ご対応できる日時を宜しくお願い致します。 

日程が決まり次第、報道各局へのご通知等を含め、宜しくお願い致します。 

＊当クラブも同様にメディアへ取材依頼を致しますので、その際にはご便宜の程、宜し

くお願い致します。 

2017 年 当クラブは、未来ある子供達への支援を最優先課題として取組むことに致し

ております。 

  

以上、宜しくお願い致します。 

  

肥後東ライオンズクラブ 幹事:加田哲郎 

  

 

 



【2017.1 月 12 日】 

【支援に至る経緯】 

 

1 月 17 日(火)11 時過ぎより、昨年 6 月からの懸案事項であった「熊本地震復興支援」と

して、西原村にある村立の小中学校と保育園に対し、震災で使用不能となった「教育器

材等」43 点を Lions 国際協会 LCIF を活用し寄贈することになり贈呈式を致すことに

なりました。此処までのやり取りについては、Lions 国際協会の厳しい審査の下、現場

での対応して頂きました会員の方々へ感謝致します。 

教育は、国家 100 年計と言われています。教育現場では、将来を担う子供達が、復旧・復興

の中で優先的な支援を受けられない中、Lions として優先順位を考えた結果、教育の現場の

復興こそ 未来への大きな一歩に繋がることだと信じ、当クラブは、キャビネットへ今回の支

援を提案致しました。 

まだまだ十分とは言えません。他の地域でも同様なことが起きているはずです。しかし何処か

らか一歩進まなければ、全体もスタートいたしません。そう言う意味では、より良い支援だと思

います。まだ始まったばかりです。これから時が過ぎて行くほどに、様々な対応を求められて

きます。そのような場合でも当クラブの立ち位置は、「将来を担う子供達」の為にを優先して考

え、支援活動を続けていく予定です。 

また、今回の支援活動にご協力を頂きました、337E 地区役員の方々や現場で対応して頂き

ました会員関係者の皆様に心よりお礼を申し上げます。 

【肥後東ライオンズクラブ】会長 L.岩井 健一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【メディア取材依頼】 

＊2017.1.11～13➡熊日、くまもと経済、熊本民放 TV各局へ取材依頼書を配信 



平成 29年 1月 10日 

報道関係者 各位 

肥後東ライオンズクラブ 

                          会長 岩井 健一 

 

西原村教育器材贈呈式について 

 

謹啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 

平素より格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。 

さて、この度 ライオンズ国際協会より熊本地震支援活動の一貫として西原村小中学校に

対し 教育現場で使用できなくなった教育器材等 550 万円相当を肥後東ライオンズクラブ

を通じて寄贈することになりました。 

つきましては、この活動について取材していただきたくご連絡させていただきますので、

ご対応いただきますようお願い申し上げます。 

 

謹白 

 

記 

 

日時  平成 29年 1月 17日(火) 11時 30 分～12時 

 

場所  西原村役場村長室 

 

協力  肥後東ライオンズクラブ (会長 岩井 健一) 

    ライオンズ国際協会 337-E 地区キャビネット 

 

 

 

以上 

この件に関するお問合せ窓口 

  (株)アドコム 加田(ｶﾀﾞ)   ℡ 080-8551-4215 E-mail kada@dmc-web.jp 

                       E-mail wtgkc124@ybb.ne.jp 
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